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Résume :

Ces dernicres années, en raison des changements climatiques dans la région, le développement de
l'irrigation est devenu nécessaire et 1ié¢ a 1'utilisation rationnelle de 1'eau, Par conséquent, le systéme de
culture, irrigué doivent étre développées en Algérie, et cela est 1ié a la modernisation des techniques
d'utilisation de cette ressource limitée.

A cet effet, les institutions du secteur de l'irrigation et de l'agriculture ont développé plusieurs
politiques encourageant 'utilisation rationnelle de 1’eau. Ainsi, nous avons effectivement constaté la
modernisation des techniques d'irrigation dans la plupart du périmeétre irrigué, et que le prix de l'eau,
qui agriculteurs considérés comme moyens, en plus de la politique de vulgarisation menée par I'Etat, a
relativement bien réussi a moderniser les techniques d'irrigation.

Mots clés : l'irrigation, systéme de culture, techniques d'irrigation, périmétre irrigué
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Abstract :

In recent years, due to climatic changes in the region, the development of irrigation has become
necessary and linked to the rational use of water, Therefore, irrigated crops must be developed in
Algeria, and this is linked to the modernization of techniques for using this limited resource.

To this end, the institutions of the irrigation and agriculture sector have developed several policies
encouraging the rational use of water. Thus, we have effectively observed the modernization of
irrigation techniques in most of the irrigated perimeter, and that the price of water, which farmers
considered average, in addition to the extension policy carried out by the State, has been relatively
successful in modernizing irrigation techniques.

Keywords: irrigation, farming system, irrigated area, irrigations techniques.




